
Interview:  bilan de 5 années sur le six jours

 Interview réalisée sur la piste... suite

      

d'Evreux dans le cadre de la préparation d'un DVD retraçant l'engagement dans les épreuves
de fond extrêmes avec pour point d'édito: les six jours.
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